

キタキツネ2頭、フラミンゴ4羽が旭山動物園へ行きました。

先日、おびひろ動物園にこんな車がやってきました。



これはあの有名な旭山動物園の車じゃないですか。

遠路はるばるおびひろ動物園まで来たのにはきちんとした理由があります。

それは、動物の移動です。

今回の移動は、

おびひろ動物園から旭山動物園へ

キタキツネ2頭と、ヨーロッパフラミンゴ4羽の移動です。

まずは、キタキツネの2頭から、



同じような状況のなか、
性格の違いからか
顔の表情まで違っていました。



このケージの中に入ったまま、



車に乗って運ばれていきます。

さて、お次はフラミンゴたち。

屋外はすでに冬仕様になっており、危険なため、屋内で作業します。



まずは捕獲。

つづいて、ケージに収容する作業へとつづります。

フラミンゴの輸送形態は他にも方法がありますが、

今回は、ストッキングで包む作戦になりました。



あら、なんだかセクシーね。



足は折り曲げて、足と胴体ごと包み込みます。



最後に、動いてもストッキングが外れないように後部を結びます。

これでフラミンゴ輸送形態の完成！

最後は



このように、ケージに入って旭山動物園までの道中を過ごします。

旭山動物園についた時は、ちょっと足がしびれちゃっていたようです。

キタキツネもフラミンゴも無事に旭山動物園に到着しました。

2世誕生を心待ちにしています。

